

KINDER ZUKUNFT FÖRDERN e.V. - Lindenweg 30 - 63322 Rödermark-Waldacker

September 2024

## **Pressemitteilung**

## KINDER ZUKUNFT FÖRDERN e.V. erhält großzügige Spende auf der Messe "The Expo 24"

Am Freitag, dem 27. September, durfte der Verein KINDER ZUKUNFT FÖRDERN e.V. eine besondere Unterstützung auf der diesjährigen Mittelstandsmesse "The Expo 24" erfahren. Im Rahmen der Veranstaltung wurde ein großzügiger Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro überreicht. Die Spende wurde aus einem Teil der Einnahmen der Messe generiert und durch die Spe Agency GmbH, unter der Leitung von Geschäftsführer Marco Stwrtetschka, initiiert.

Die feierliche Übergabe des symbolischen Spendenschecks fand am Abend auf der Messebühne statt. Stellvertretend für den Verein nahmen Sigrun Dreger und Björn Schmidt die Spende entgegen. "Wir sind überwältigt und dankbar für diese Unterstützung, die es uns ermöglicht, noch mehr Projekte für benachteiligte Kinder umzusetzen. Solche Initiativen sind für uns eine wertvolle Bestätigung, dass unser Engagement wahrgenommen und unterstützt wird," sagte Frau Dreger bei der Übergabe.

Die Mittelstandsmesse "The Expo 24" bot Unternehmern, Start-ups und sozialen Organisationen eine Plattform für den Austausch, das Netzwerken und die Präsentation von Produkten und Dienstleistungen. Die Entscheidung der Organisatoren, einen Teil der Einnahmen für wohltätige Zwecke zu spenden, zeigt das Engagement der Messeleitung, einen positiven Beitrag zur Gesellschaft zu leisten.

Marco Stwrtetschka betonte in seiner Rede: "Es ist uns ein Anliegen, nicht nur wirtschaftliche Interessen zu fördern, sondern auch gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen. Der Verein KINDER ZUKUNFT FÖRDERN e.V. leistet großartige Arbeit, und wir freuen uns, einen kleinen Beitrag zur Zukunft der Kinder beizusteuern."

Die Spende von 5.000 Euro wird in laufende und zukünftige Projekte investiert, um die Förderung der Kinder weiter auszubauen.

Der Verein dankte der Spe Agency GmbH und allen Beteiligten der "The Expo 24" für dieses wunderbare Event und die großzügige Geste und freut sich darauf, auch in Zukunft gemeinsam mit Unterstützern wie ihnen die Zukunft der Kinder positiv zu gestalten.